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REUNIÃO DO CONSELHO DAS APAS BELÉM E JACROÁ 

Reunião Extraordinária 

24 de Junho de 2021, 09:00 horas 

 

No vigésimo quarto dia do mês de junho de 2021, foi realizada uma Reunião Extraordinária do Conselho 

Consultivo do Sistema Municipal de Gestão Colegiada das Áreas de Proteção Ambiental do Belém e Jacroá às 

09:00 horas. A reunião teve como pauta dar conhecimento aos conselheiros do Ofício Número 121/2021 

enviado na data do dia 15/06/2021 pelo Departamento de Edificações e Estradas de Rodagem do Estado de 

Minas Gerais – DER e do Ofício Número 14/2021 enviado na data de 18/06/2021 pela UNIDADE REGIONAL 

DE FLORESTAS E BIODIVERSIDADE – URFBIO Rio Doce. Os dois Ofícios foram enviados ao grupo de whatsapp 

deste conselho no dia 23/06/2021 para leitura prévia junto à convocação desta extraordinária. O assunto 

tratado era sobre a “Ciência e Solicitação de Anuência da APA Municipal Jacroá”, sobre as “Obras de 

Melhoria e Pavimentação da Rodovia: Municipal - Trecho: Marliéria - Parque Estadual do Rio Doce” e 

Processo nº 2300.01.0135965/2020-43.  Foi feito a leitura de cada um dos documentos citados e em seguida 

foi aberta a palavra para os conselheiros. Os conselheiros deram sugestões para compensação ambiental. As 

sugestões foram para que a compensação relacionada às supressões que ocorrerão por conta das obras seja 

realizada na própria APA Jacroá sendo uma parte na área do Mirante do Jacroá que é um ponto de destaque 

nessa estrada. Outra sugestão foi o desenvolvimento de um plano de prevenção e combate a incêndio 

florestal para essa região garantindo sua segurança ambiental. Por fim, foi falado sobre a importância da 

drenagem bem feita, pois se trata de um terreno de declividade acentuada e que já sofre com erosões e 

voçorocas.  

Segue a lista de presença na reunião com o voto de cada um: 

Ubiratan de Lana Castro – Favorável a Anuência; 

Domingos Sávio de Castro - Favorável a Anuência; 

Jailma das Graças Soares - Favorável a Anuência; 
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Eudóxia Pacífico Gandra Castro – Saiu da reunião antes da 

votação por problemas técnicos; 

 

Carla de Castro Coura e Silva - Favorável a Anuência; 

Ana Paula Pontes Castro - Favorável a Anuência. 

Sendo assim o Conselho se posicionou favorável a emissão de anuência para o Departamento de Edificações 

e Estradas de Rodagem do Estado de Minas Gerais – DER 

Observação: Essa reunião aconteceu através de videoconferência que foi gravada e arquivada. 

 

 

Carla de Castro Coura e Silva 
Secretária Municipal do Meio Ambiente e Turismo 

Gerente das APAS Belém e Jacroá 

 

  

 

 


